



Marthe et Marie en
Baugeois



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

LA TOUSSAINT

Souvenir des SAINTS du passé, connus ou inconnus, c'est aussi l'annonce de notre AVENIR. Nous connaissons un peu les SAINTS occidentaux. Parmi les orientaux, connaissez-vous Saint Basile ?

D'une famille de grands seigneurs, immensément riche, il donna tous ses biens pour vivre en moine et adopta une règle centrée sur l'amour fraternel ; toujours suivie par les moines orientaux, elle inspira celle de St Benoit.

Choisi malgré lui comme évêque, Basile garda le même style de vie, mangeant peu, dormant par terre, tout en lançant une véritable sécurité sociale et des logements sociaux que le peuple appela « Basiliade » ! Le pape Léon, dans sa récente lettre, cite beaucoup de saints trop peu connus, comme au 16e siècle Jean Cidad, laïc, ancien soldat, sans argent, devenu frère de tous les abandonnés de Grenade. (Un enfant l'avait surnommé « Jean de Dieu »)

Et toutes ces femmes, classées « religieuses » par la liturgie (ex Ste Rita) mais d'abord mariées contre leur gré, parfois à des maris violents, qui se dévouèrent à leurs enfants et à leur entourage !

Et ces multitudes de religieuses au secours des malheureux ! Comme à Baugé Marthe 'de la Beausse' (nom de sa ferme) qui se lança sans rien à soigner les malades, avant d'être rejoints par la princesse Anne de Melun.

Et, 150 ans après, Marie Livache et Anne Langlais, recueillant les « incurables » (= handicapés) avant qu'Anne de la Girouardière les rejoigne en y consacrant sa fortune et sa vie.

Mais le pape François nous disait de regarder aussi aujourd'hui « les saints de la porte à côté » dans nos quartiers, dans nos familles ; capables de s'oublier pour le bien des autres, ils nous invitent à faire de même.

L'AVENIR promis, c'est cette « foule immense, de toutes nations, races, peuples et langues » dont nous espérons faire partie nous aussi.

Joseph Rahard

Il frappent à la porte, saurons-nous

les accueillir ? Les demandes de catéchuménats se multiplient : 40 personnes entrent en démarche cette année dans le pôle. **Comment les aider à grandir dans la foi ?**

L'accueil des catéchumènes est une œuvre collective ; le sentiment d'appartenance à une communauté ne s'impose pas, il se cultive ensemble. *Manon Gillier*

Dimanche Différent – 23 novembre à Longué

Cette journée s'adresse à tous les paroissiens et au-delà, pour répondre à l'appel du pape François à être une Église "en sortie", ouverte et rayonnante. Vous, paroissiens engagés, êtes au cœur de cette mission : invitez, accompagnez, priez, servez et accueillez joyeusement ceux qui franchiront les portes de l'église le 23 novembre. C'est l'occasion d'inviter amis, familles, voisins ou curieux : venez nombreux !

Nos catéchumènes seront là — « arrosons-les de lumière ». *L'équipe de coordination des Dimanches Différents*

Comment participer dès aujourd'hui ?

- préparer la messe du soir : **réunion le 31/10 à 20h** au presbytère de Longué avec Blandine.
- rejoindre la chorale : contactez Blandine 06.33.31.49.01 et participez à **la répétition du 19/11 à 19h à Longué**.
- aider le 23 novembre (accueil, rangement, garde d'enfants) ; envoyez un SMS à Manon - 06 81 65 77 90

CONGRES MISSION

Après la belle édition à Longué-Jumelles en septembre 2024 où 300 personnes de notre territoire ont participé à un Congrès Mission local organisé par notre pôle missionnaire, cette année le **Congrès Mission 2025** aura lieu **7, 8 et 9 novembre à Paris, au stade Accor Arena de Bercy** ! Cette fois-ci, 30 000 participants sont attendus ! Tous les thèmes possibles et imaginables y seront abordés afin que chacun puisse trouver des **clés de réflexion, idées et inspirations** pour **poursuivre et renouveler sa mission et vocation à la suite du Christ**. Toutes les inscriptions se font en ligne sur le site : paris.congresmission.com De nombreux chrétiens de **toute la France** se rendront au Congrès Mission et un **groupe** (de plus en plus nombreux) avec des personnes **des 4 paroisses**, accompagné par le P. Luc Beneteau, **se prépare pour y participer** ! Pour toute information, contacter José Sánchez-Ventura (06 99 80 16 33)

Découverte des religions – Vendredi 7 novembre :

visite à la MOSQUÉE de Trélazé, puis à la SYNAGOGUE d'Angers pour l'office d'entrée en shabbat. Départ de Baugé 14h30. S'inscrire auprès de Maylis Thuret tél 06 83 07 37 01 maylis.thuret@orange.fr ou de Joseph Rahard : tél 06 98 75 29 22 jrahard@diocese49.org



SAINT MARTIN DU NOYANTAISS

6 Rue du Presbytère Noyant 49490 Noyant Village
psmd.noyant@orange.fr - 02 41 89 52 54

Permanences

Lundi et Jeudi : 10h00 - 12h00

Projection du film « Sacré Cœur »

samedi 29 novembre à 20h30

au cinéma de Baugé



Point Equipe Animation Paroissial

L'équipe est depuis Octobre 2025 composée de Chrystel d'OYSONVILLE, Aubin PETIT, Jacques GUILLET, Martine GRIES. du couple en mission, Claire et José Sanchez-Ventura;

L'EAP se rencontre 1 fois par mois. C'est un organe de décision, de coordination soutenant toutes les initiatives et les différents services (baptêmes, SAFED, Santé Solidarité, équipes liturgiques, caté...) afin d'accueillir chaque personne qui, selon son parcours, vient à la rencontre de l'Église.

Projets à venir sur la paroisse :

Parcours ALPHA, Caté hebdomadaire à l'école ste Marie ..

Si vous savez des suggestions, question, n'hésitez pas à venir à notre rencontre.

Dans le Christ, Dieu réconciliait le monde avec lui : il a mis dans notre bouche la parole de la réconciliation.



Messes à l'église de Noyant : **chaque dimanche à 11h**

Fête de la TOUSSAINT 1 Novembre 11h église de Noyant

Messe 11 Novembre à 10h église de Genneteil

Messe à 15h30 EHPAD de Noyant : 13 et 27 novembre

Messe à 15h30 au Foyer Logement Parcay les Pins : 6 novembre

Prière des Mères église de Noyant: à 11h30 chaque vendredi sauf vacances scolaires

Prière des Laudes : à l'église de Genneteil du lundi au vendredi à 7h30 (15 à 20 mn) ; le samedi à 8h30.

Temps d'adoration sanctuaire de la vraie croix de Baugé 08h00 à 12h00 et 14h30 à 16h30 tous les mardis 08h30 à 12h00 et 14h30 à 18h tous les jeudis

